

L'ASSOCIATION

L'Association Roannaise de Protection de la Nature (ARPN) a été créée il y a plus de 20 ans par quelques passionnés de la nature. Cette association s'inscrit dans un contexte local. Elle a différents buts : connaître l'environnement pour le valoriser, sensibiliser les citoyens pour les impliquer dans la protection la nature.

Pour cela, les salarié(e)s de l'association interviennent en milieu scolaire et non scolaire afin de faire de l'Education à l'Environnement.

Une sortie ou activité gratuite ouverte à tous est organisée environ une fois par mois pour faire découvrir la richesse de la nature roannaise.

L'ARPN étant agréée « Protection de la Nature », les bénévoles et salarié(e)s interviennent dans de nombreuses commissions pour faire entendre la voix de l'environnement.

Des comptages (Fréquence grenouille, Wetlands..) afin de mieux connaître la biodiversité qui nous entoure sont régulièrement organisés.

De nombreuses actions auxquelles vous pouvez participer !

Qui sommes-nous ? Voici les membres du Conseil d'Administration et le(s) salarié(s) :



Emmanuel Maurin, Président



Yoann Anselmini, Trésorier



Hélène Grunert, Secrétaire



Francis GRUNERT,
Administrateur



Vincent JOUHET,
Administrateur



Christian ESCHALLIER,
Administrateur



Bruno BARRIQUAND,
Administrateur



Yann VIVIEN,
Salarié